
Abteilungs-Sitzung  
am 09. Oktober 2019 
Ort: Ochsenstüble 
Beginn 19:30 Uhr 

Anwesende: Diana Maurer, Tanja Ragg, Jürgen Rünzler,

Simone Girke, Iris Reisch, Fabian Reisch, Doris Reisch, Wolfgang Eisold

Entschuldigt: Bernhard Magg, Thomas Hirsch


TOP 1 
Fahrten zu Wettkämpfen und Besprechungen  innerhalb des Kreis 
Tuttlingen  
Beschluss: 
Den Trainern/gewählten Funktionsträgern wird innerhalb des Kreises eine 
pauschale Aufwandsentschädigung für Fahrten zu Wettkämpfen, 
Besprechungen auf Antrag von 75 € gewährt. Ein Antragsformular wird auf 
der Homepage  


TOP 2 
Saisonaubschluss Zusammenkunft der Funktionsträger im November 
(gemütliches Abendessen) 

Diana reserviert und lädt ein. 
Termin: Dienstag 5. November 2019 19:00 Uhr Bleiche 

TOP 3 
Hallenproblem (Schränke, Nutzungszeiten) 
Gemäß der ursprünglichen Aussage sollten den Abteilungen jeweils ein 
Schrank zur Verfügung gestellt werden. Das ist zum Zeitpunkt 7.10.2019 
noch nicht der Fall. Der Handball hat zwei Schränke - die Leichtathleten 
keinen!!

Bernhard/Diana haben in einem Gespräch am 7.10. mit Dominik 
Schumacher zumindest die Zusage das mittelfristig (4 Wochen) der Handball 
eine Schrank räumen wird. Diesen können dann die Leichtathleten dann 
benutzen.

Diana ist zudem mit der Stadt in Verbindung um das Problem der Willkür des 
Hallenwartes zu klären. 

Vorläufige  Lösung: diesen zu umgehen und nur direkt mit der 
Stadtverwaltung in Problemfällen zu verhandeln. 


Top 4  
Wettkämpfe 2020 
-	 Bahneröffnung am 02. Mai 2020  

-	 Abschluss Sportfest 26. September 2020 




-	 Kreismeisterschaften im Kreis Rottweil am 09. Mai 2020 (Ort liegt nicht 	
	 nicht fest)

-	 Abendsportfest (Freitags) Fabian macht folgende Vorschläge

Der Erste Wettkampf ca. 2 Wochen (17.07.2020 ??? ) nach der 
Bahneröffnung. Dieser für Disziplin wo nicht bei der großen Regio angeboten 
werden. Hierbei müssen wir aber schauen, welche Disziplin wir anbieten 
können bzw. sollen.

• Hürden Kurzstrecke
• Diskus
• Dreisprung
• Stabhochsprung
• Mittelstrecke ( Streckenlänge Altersklassenabhängig)

 
Wir haben folgende Unkosten:
150 € Zeitmessanlage
120 € Gutscheine Kampfrichter
40 € Materialaufwand für Wirtschaft (die fallen an, ob wir 1 oder 100 
Teilnehmer haben)
Wenn dann noch weniger Startkosteneinnahmen sind, dann fehlen die auch 
noch in der Kalkulation.
Notiz nicht abschließend besprochen - hier gibt es noch 
Diskussionsbedarf !!!!
———-
Was wir aus dem Kinderferienprogramm wenn Tanja das nicht mehr machen 
will ? 
Zusage von Tanja !!! 

TOP 4 
Abteilungsversammlung / Wahlen / Termin: Dienstag  7. Januar 2020

Abteilungsleiterin Diana Maurer steht zur Wahl
1. Stellvertreterin Doris Reisch 2018  gewählt
2. Stellvertreter Bernhard Magg 2018  gewählt
Finanzen Simone Girke 2018  gewählt
Presse Daniel Niewelt steht zur Wahl 
Leiter WK-Büro Jürgen Rünzler steht zur Wahl
Wirtschaftsausschuss Hilde Magg steht zur Wahl 

Gaby Herzer steht zur Wahl 
Statistik + Homepage Jürgen Rünzler steht zur Wahl
Melde- und Passwesen Tanja Ragg 2018  gewählt
Jugendsprecher    



TOP 5 
Ehrungsnachmittag Termin: 11. oder 18. Januar   — Schützenhaus 
Ausstattung: Medaillen für die Kreismeister, kleine Pokale/Medaillen für 
Kidiliga, kleine Pokale für die Teilnehmer an Landesmeisterschaften u.a.v.m. 
keine Wimpel vom Kreis ??

Beschlossen: 
-  Kleine Medaille bei Kreismeisterschaften und Kidi-Liga 

-  Größere Medaillen bei Regio

-  Pokale bei Landes


TOP 6 
Verschiedenes 
Loser Kunststoff beim Weitsprung ist immer noch nicht repariert !! 

Diskus Ring defekt

Einfassung beim 200m Start defekt (wurde schon im Januar beim Platzwart 
moniert) Bernhard wird bei der Stadt vorstellig werden.


Es ist dingend erforderlich ein Ballfangnetz vom Hartplatz zum Stadion zu 
installieren. Diana wird das über den Hauptverein ansprechen. 

Trainer sollen die Meisterliste prüfen - ist für die Ehrungen wichtig - Info an 
JR bis 15.12.2019


Tafel für Ergebnisse - Teilnehmerlisten - welche Möglichkeiten haben wir.

Einweiteres Zelt für die Teilnehmer

dort ggf. die Tafeln für Teilnehmer und Ergebnisse platzieren

Bernhard /JR !!!! 

Kreis-Herbstsitzung am 24.10. in Trossingen


Medaillen für 2020

JR stellt ein paar Muster vor. Sie sollen komplett mit Aufdruck (auf der 
Rückseite) bestellt werden 


ein weiteres Zelt mit Bernhard besprechen - Aufbau scheint das Problem zu 
sein.


Ende: 22:30 Uhr 



Ergänzung zu TOP 3: 

Von: "Schuller, Carina"  
Datum: 11. Oktober 2019 um 12:18 
An: "Heinrich Aicher"  
Cc: "Haller, Magdalena"  
Betreff: Training am Montag in der Unterbachhalle 

Guten Tag Herr Aicher, 

wir bitten Sie darum, dass Sie sich an die in der Sporthalle Unterbach 
festgesetzten Trainingszeiten (für Ihre Gruppe montags ab 19.00 Uhr) 
halten, damit ein reibungsloser Ablauf zwischen den Gruppen stattfinden 
kann. Ein Nutzen der Sporthalle bereits vor 19.00 Uhr ist nicht möglich. 
Sie haben frühestens ab 18.45 Uhr einen Zutritt zur Halle, damit Sie sich 
dort vor Trainingsbeginn umziehen können. Das Betreten Ihres Hallenteils 
ist jedoch erst ab 19.00 Uhr möglich. 

Bitte halten Sie sich an diese Vorgaben.

Vielen Dank für Ihr Verständnis. 

Herzliche Grüße

Carina Schuller
Stadtverwaltung Spaichingen 
Allgemeine Verwaltung 
Öffentlichkeitsarbeit und Organisationsentwicklung


